

## Umweltseminar für Vertreter der Zähringer Städte

Am 8. Oktober fand auf Einladung der Stadt Freiburg ein Seminar für Umweltexperten und Stadtplaner aus den Zähringer Städten in Freiburg statt. Dabei konnte Oberbürgermeister Dieter Salomon und der Referatsleiter für internationale Kontakte, Günter Burger, Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Bräunlingen, Neuenburg, St.Peter, Villingen-Schwenningen, Bern, Fribourg, Murten, Rheinfelden/Schweiz und Thun begrüßen. Seitens des Bürgervereins Zähringen waren Holger Männer und Adolf Thoma anwesend.

In einem hochinteressanten und spannenden Vortrag erläuterte zunächst der Leiter des städt. Umweltschutzamtes, Dieter Wörner, die Entwicklung der städt.

Umweltpolitik der letzten Jahrzehnte mit den Schwerpunktthemen: Verkehr, ÖPNV, Energieversorgung, Abfallwirtschaft und Naturschutz.



Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Auditorium der Gerichtslaube in Freiburg

Nach einer sehr umfangreichen Diskussion fand eine Besichtigung des neuen Modellstadtteils Vauban statt. Dort informierte und erläuterte der Projektleiter Roland Veith die Strukturentwicklung, die städtebaulichen Schwerpunkte, die Verkehrserschließung und das Energiekonzept.



Oberbürgermeister Dieter Salomon bei der Begrüßung der Gäste

Oberbürgermeister Dieter Salomon und der Vorsitzende des Zähringer Bürgervereins Holger Männer freuten sich über das Zustandekommen eines derartigen Informationsaustausches im Kreis der Zähringer Städte. Daher sollen zukünftig Begegnungen auf unterschiedlichen Ebenen weiter ausgebaut und gepflegt werden